

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. D UMUR
24 TAHUN PRIMIPARA DI KLINIK PRATAMA SHAQI
SEYEGAN SLEMAN**

Mustika izmi parera¹, Dewi Zolekhah²

RINGKASAN

Latar Belakang: KEK merupakan kejadian dimana calon ibu hamil atau baru hamil memiliki LILA <23,5 cm. Dampak KEK pada ibu hamil jika tidak ditangani dengan benar dapat menyebabkan risiko dan komplikasi pada ibu antara lain : anemia, perdarahan, berat badan ibu tidak bertambah secara normal, dan terkena penyakit infeksi. Setiap ibu hamil memiliki risiko tinggi terjadi komplikasi pada kehamilannya apabila tidak mendapatkan manajemen asuhan yang baik sejak awal kehamilan dan salah satu cara untuk mencegah terjadinya komplikasi yang disebabkan KEK pada ibu hamil adalah dengan cara melakukan asuhan berkesinambungan.

Tujuan: Memberikan asuhan kebidanan secara berkesinambungan pada Ny.D umur 24 tahun Primipara secara berkesinambungan di Klinik Pratama Shaqi Seyegan Sleman.

Hasil: Asuhan kehamilan pada Ny. D dengan Kekurangan energi kronik sudah diberikan mulai usia kehamilan 37 minggu 6 hari. Asuhan diberikan sebanyak 1 kali dan pada saat pemeriksaan didapatkan LILA <23,5 cm. Proses persalinan berjalan normal yang dilakukan dengan 60 langkah APN dan sudah diberikan komplementer seperti pijat pungung dan bermain Gymball. Pada Masa Involusi berjalan normal dan Kunjungan Nifas dilakukan sebanyak 4 kali dan sudah diberikan Komplementer seperti Pijat Oksitosin dan Konseling Kb akan tetapi ibu menolak dan tidak bersedia untuk ber-KB, Bayi lahir spontan dalam keadaan sehat dan sudah dilakukan IMD serta diberikan imunisasi dan konseling pemberian Asi Eksklusif, cara menyusui yang benar dan cara merawat bayi muda.

Kesimpulan: Berdasarkan hasil asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny. D mulai dari kehamilan hingga nifas didapatkan hasil dalam batas normal tanpa adanya masalah atau komplikasi dan asuhan yang diberikan sesuai dengan standar pelayanan kebidanan.

Kata Kunci: Asuhan Berkesinambungan, Primipara, Kebidanan

¹ Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

² Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta